

Réaction d'Anne Hidalgo aux résultats du second tour des élections régionales

« Je prends acte de la victoire de Valérie Pécresse en Ile-de-France et tiens à l'en féliciter. A Paris, la liste de Claude Bartolone a réuni près de 50% des suffrages, dans une triangulaire, et est majoritaire en voix dans 13 arrondissements sur 20. Je tiens notamment à souligner les résultats majoritaires obtenus dans les 5e et les 9e arrondissements.

Je tiens aussi à féliciter les Parisiens pour leur mobilisation particulièrement résolue face au FN : ce soir, Paris a une nouvelle fois envoyé un message clair à l'extrême droite en récusant sa vision de la France. Si le FN a encore moins rassemblé de suffrages qu'au 1er tour avec 6%, je ne m'en satisfais pas et avec ma majorité, nous amplifierons notre politique progressiste qui permet de le faire reculer. Je tiens par ailleurs à saluer que, dans la droite ligne des résultats du 1er tour, les quartiers ciblés par les terroristes ont manifesté leur attachement à la société cosmopolite, solidaire et fraternelle qu'ils connaissent et construisent à Paris.

Ces résultats parisiens et franciliens interviennent dans un contexte national que personne ne peut ignorer. Je salue la mobilisation républicaine : ce soir, aucune région n'a remis les clés de son avenir entre les mains du Front National. Ce sursaut républicain honore notre société, dont la souffrance doit à présent être entendue par les responsables politiques.

En tant que Maire de Paris, je veillerai à ce que les progrès appelés de leurs voeux par les Parisiens aujourd'hui encore soient entendus, notamment en matière de lutte contre la pollution, de création de logements et de justice sociale. Paris aura un rapport constructif et exigeant avec la région lle-de-France. »

Anne Hidalgo Maire de Paris

Contact presse: Service de presse / 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr